



# Flash Mob pour le Téléthon : une action solidaire au collège

publié le 04/12/2021

Le collège Émile Zola est labellisé Eco-collège depuis plusieurs années grâce à ses actions en faveur de l'environnement. Cette année, le thème qui a été choisi pour la labellisation est "Les solidarités". Dans ce cadre, le collège s'est associé à l'association de danse "Prahecq Dance Company", en partenariat avec le club de Handball de Prahecq et a participé à un Flash Mob proposé à tous les élèves sur le thème de la lumière pour le Téléthon. La musique a été diffusée sur des récréations pour que les élèves puissent s'entraîner. Le rendu final a été filmé vendredi 3 décembre, à la récréation de 15h45, en salle polyvalente et la séquence filmée sera diffusée avec les autres films réalisés avec les membres du club de danse et de Hand Ball. Les élèves, au départ frileux, ont été de plus en plus nombreux à s'investir. L'action pourrait donc être reconduite chaque année, afin que chacun se l'approprie et qu'il y ait moins de réticence à y participer. Félicitations aux élèves qui ont appris la chorégraphie et ont œuvré pour cette action solidaire !

## Portfolio



Académie  
de Poitiers

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.